
大
規
模
化
の
問
題
、

待
っ
た
な
し

以
前
か
ら
指
摘
さ
れ
て
き

た
学
童
保
育
所
の
大
規
模
化

に
つ
い
て
は
、
コ
ロ
ナ
感
染

の
問
題
か
ら
、
い
よ
い
よ
早

急
に
解
決
し
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
課
題
と
な
っ
て
き
ま
し

た
。愛

知
の
仲
間
か
ら
は
「
本

当
に
大
変
な
の
は
、
6
月
に

な
っ
て
か
ら
」
と
い
う
発
言

が
出
て
い
ま
す
。

3
密
状
態
を
避
け
な
け
れ

ば
い
け
な
い
は
ず
な
の
に
、

学
童
保
育
所
で
は
、
そ
う
し

た
条
件
は
整
っ
て
い
ま
せ
ん
。

学
童
保
育
の
基
準
で
「
子

ど
も
1
人

当
た
り
１
．

６
５
㎡
」

と
な
っ
て

い
ま
す
が
、

い
わ
ゆ
る

ソ
ー
シ
ャ

ル
デ
ィ
ス

タ
ン
ス
に
は
足
り
な
い
数
字

で
す
。

マ
ス
ク
な
ど
の
現
物
支
給

も
大
事
で
す
が
、
根
本
的
に

は
大
規
模
化
の
解
決
が
必
要

で
す
。
行
政
に
改
善
を
迫
っ

て
い
き
ま
し
ょ
う
。

臨
時
の
補
助
金
、

予
算
化
進
む

部
会
事
務
局
か
ら
い
く
つ

か
の
支
部
に
電
話
で
状
況
を

聞
き
取
り
ま
し
た
。

今
年
度
の
臨
時
の
補
助
金

は
ま
だ
議
会
を
通
過
し
て
い

な
い
た
め
に
不
明
の
と
こ
ろ

ば
か
り
で
す
が
、
予
算
要
求

は
さ
れ
て
い
る
と
こ
ろ
が
多

い
よ
う
で
す
。

川
崎
支
部
で
は
、
自
主
学

童
に
も
引
き
続
い
て
補
助
が

下
り
る
よ
う
に
組
合
か
ら
市

へ
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

自
治
体
か
ら
ま
だ
明
確
な

返
事
を
も
ら
っ
て
い
ま
せ
ん

が
、
「
議
会
で
承
認
さ
れ
て

か
ら
要
綱
を
お
渡
し
し
ま
す
。
」

と
い
う
答
え
だ
っ
た
と
の
こ

と
で
す
。

＝私たちの活動 ４つの柱＝

＊制度化と指導員の身分保障

＊専門性と仕事の確立

＊父母と共に学童保育運動の発展

＊全国の指導員との団結と連帯
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長
期
に
わ
た
る
一
日
保
育
に
ひ
と
区
切
り
つ
き
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
、
関
東
の
地
域
で
は

６
月
中
旬
ま
で
は
、
分
散
登
校
や
簡
易
給
食
と
い
う
対
応
に
な
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
利
用

自
粛
が
解
け
て
、
子
ど
も
た
ち
が
通
常
の
人
数
に
な
り
、
狭
い
施
設
に
大
勢
の
子
ど
も
た
ち

が
い
る
状
況
で
、
感
染
防
止
を
図
る
こ
と
が
難
し
く
な
っ
て
き
て
い
ま
す
。

各地で成果を
上げています

〇新座支部

4～5月にかけて、指導員の感染防

止・疲労を考慮して職免として特別

休暇が与えられました。4月に3日間、

5月に4日間が取得できました。

〇新潟支部

新潟市と社会福祉協議会から、指

導員に対する臨時の一時金の支給が

されました。勤務日数に応じて１～6

万円の支給がされます。

〇姫路支部・どんぐりクラブ

感染防止対策のための備品として、

空気清浄機能、換気機能がついた最

新型エアコン30万円超の購入（公費

で補助）ができました。

〇所沢支部

3月期の一時金として、正規に5万

円、非正規に3万円が支給されました。

〇徳島支部

3月期の特別手当として、「1日5

000円×日数」で、正規職員に約8

万円が支給されました。

7月16日、厚生労働省交渉

例年5月下旬に行っていた全国部会の厚生労

働省交渉ですが、コロナ禍の影響で、7月まで

ずれてしまいました。

コロナ禍による社会的な大混乱の中で、労働

者、子どもたちを支える重要な役割を学童保育

は果たしてきました。

一方で、今の学童保育の基準や実態が子ども

たちを守れる水準ではないこと、公的予算が圧

倒的に足りないことなどが明確になってきまし

た。この間の実態を踏まえ、学童保育制度・予

算を根本的に改善していくように求めていきま

す。


